

Sofwan Taufik, Lakukan Ekspansi Usaha Laundry Kiloan Menjadi Industrial Laundry Service Dengan Teknologi Modern dan Komputerisasi

Suhendi - BANTEN.JURNALIS.ID

May 8, 2023 - 19:10



Ketua IHKA Bogor Nokas Fasori bersama Owner Laundry Sofwan Taufik

BOGOR - Laundry didirikan sejak Oktober 2019 Oleh Sofwan Taufik. Berawal dari laundry kiloan dan satuan, Laundry terus berimprovisasi dan meng-upgrade diri untuk memberikan pelayanan terbaik. Maret 2021 merupakan Langkah awal Laundry melebarkan segment usahanya dibidang laundry hotel. Kondisi pandemi dan kebijakan pemerintah pada masa covid 19 disektor pariwisata mampu membawa Laundry bertahan sebagai partnership industry perhotelan hingga saat ini.



Laundrea memahami Industry perhotelan saat ini dituntut oleh hasil Laundry yang berkualitas dengan penghematan biaya operasaional yang minim, kami hadir untuk menjawab permasalahan dan tantangan tersebut. Bentuk focus dan komitmen untuk meningkatkan kualitas produksi yang professional dengan harga kompetitif, pada Januari 2023 Laundrea telah melakukan Ekspansi usahanya menjadi Industrial Laundry Service dengan teknologi modern dan komputerisasi yang berlokasi di Alternatif Sentul, Jl. Puslitbang Intel No.03 RT.007, RW.O11, Kel. Cijujung, Kec. Sukaraja, Kab. Bogor. Senin (08/05/2023).



Tonggak Pencapaian:

2019 - Membuka laundry kiloan dan satuan. Bergabung kedalam HIPLI (Himpunan Pengusaha Laundry Indonesia)

2020 - Dipercaya menjalin kerjasama dengan laundry hotel.

2021- Ekspansi usaha, membuka cabang baru dengan segment focus kepada laundry hotel kapasitas produksi 2 ton/hari.

2022 - Ekspansi usaha, membangun workshop dengan segment industrial laundry, kapasitas 7 ton/hari.

2023 - Mendapat kepercayaan partnership laundry oleh IHKA Bogor.



Nilai Perusahaan:

Amanah:

Keteguhan yang tidak dapat tergoyahkan dalam menjunjung nilai-nilai keyakinan dan prinsip.

Profesional:

Mendorong kinerja yang optimal melalui peningkatan kompetensi.

Inovasi:

Mengembangkan dan memperbaiki produktivitas untuk pertumbuhan perusahaan.

Kerjasama Tim:

Mengarahkan individu untuk berkerja sama menuju keberhasilan pencapaian visi dan misi perusahaan.

Visi:

Menjadi Perusahaan terpercaya di Indonesia dalam industry Laundry

Misi:

- Meningkatkan Service & kualitas produksi berstandar professional dan bermutu
- Meningkatkan Produktivitas karyawan yang berkualitas dan kompeten
- Memberikan Manfaat kepada Stakeholder, Partnership dan Karyawan